

Detenido un joven por el robo de una bici

Publicado por acb_web - 29 Dic 2011 06:53

Agentes del Cuerpo Nacional de Policía arrestaron a un joven de 21 años acusado de sustraer una bicicleta en el Jardín Botánico. El chico fue sorprendido cuando trataba de subirse el tren en dirección a Candás con el vehículo que presuntamente robó el miércoles de la semana pasada.

Al ser interceptado por los efectivos policiales, el joven aseguró que le había dejado la bicicleta un amigo suyo que vivía en Avilés, del que no aportó dato identificativo alguno. Además, «la bicicleta estaba recién pintada para enmascarar su procedencia».

El vehículo fue devuelto a su propietario, quien había denunciado la sustracción días antes. Por su parte, el presunto ladrón quedó detenido y fue trasladado a la Comisaría a la espera de pasar a disposición del juez de guardia.

En los últimos meses las fuerzas y cuerpos de seguridad han registrado un notable ascenso del número de denuncias interpuestas por víctimas de robos de bicicletas en la vía pública. Pese a que se han producido varias detenciones por estos hechos, lo cierto es que la oleada de robos no ha cesado.

[Puedes leer la noticia completa en El Comercio del 29 de noviembre de 2011 Leer Más...](#)
